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Уважаемые Господа!

Одним из предметов деятельности Национальной фильмоте-
ки является популяризация кинематографической культуры 
как в нашей стране, так и за её пределами. С тем большей 
радостью мы предоставляем наше покровительство одному 
из самых интересных мероприятий, презентующему россий-
скому кинозрителю наиболее интересные работы польских 
кинематографистов – проходящему в Москве Фестивалю 
польских фильмов «Висла». 

Так же как и Фестивали предыдущих выпусков, нынешний 
Фестиваль предоставит зрителям неповторимую возможность 
посмотреть не только выдающиеся художественные кинокар-
тины, но и анимацию и документ. Фестиваль с завидной по-
следовательностью показывает те работы, которые редко 
появляются в прокате в российских кинотеатрах. Тем более 
радует тот факт, что благодаря Фестивалю, являющемуся 
самым крупным польским кинособытием в России, интерес к 
нашей кинематографии и культуре постоянно возрастает. 

У меня нет ни малейшего сомнения, что идея, состоящая в 
том, чтобы заинтересовать работами польских кинематогра-
фистов как можно большее количество зрителей, в очеред-
ной раз будет встречена положительно. Я глубоко убежден, 
что благодаря Фестивалю «Висла» польские киноленты ста-
нут источником вдохновения для всех любителей кинемато-
графа и молодых кинотворцов.

Добро пожаловать на Фестиваль!.

Профессор Тадеуш Ковальски

Директор Национальной фильмотеки

Szanowni Państwo,

jednym z przedmiotów działania Filmoteki Narodowej jest upo-
wszechnianie kultury filmowej – zarówno w kraju, jak i zagranicą. 
Mamy tym większą przyjemność patronować jednej z najciekaw-
szych imprez, która prezentuje widzom rosyjskim najwybitniejsze 
polskie produkcje, jaką jest Festiwal Filmów Polskich w Moskwie 
„Wisła”. 

Również i w tym roku publiczność będzie miała niepowtarzalną 
okazję obejrzeć nie tylko najciekawsze polskie fabuły, lecz także 
animacje i dokumenty. Festiwal konsekwentnie prezentuje te pro-
dukcje, które rzadko pojawiają się w dystrybucji w rosyjskich ki-
nach. Tym bardziej cieszy fakt, że dzięki festiwalowi – który jest 
największym polskim wydarzeniem filmowym w Rosji – zaintereso-
wanie naszą kinematografią oraz kulturą stale rośnie. 

Nie mam najmniejszych wątpliwości, że idea docierania do jak 
największej liczby widzów w Rosji z polskimi produkcjami po raz 
kolejny zostanie odebrana bardzo pozytywnie. Głęboko wierzę, że 
polskie kino – dzięki festiwalowi „Wisła” – stanie się źródłem inspi-
racji dla wszystkich miłośników filmu oraz młodych twórców.

Zapraszam Państwa serdecznie.

prof. dr hab. Tadeusz Kowalski

Dyrektor Filmoteki Narodowej
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